



繫

西川小学校だより

第9号

R元. 12. 16

西川小学校

校長 阿部 仁

郷土の味を心から堪能！！

～ 吉川「かわどい亭」の皆様を講師に調理実習 ～

11月28日（木）、5年生の家庭科の調理実習で、吉川地区「かわどい亭」会員の皆様方を講師としてお招きしました。挑戦した料理は、「五目ぶかし」と「芋煮」。講師の指導の下、丁寧に食材を切ったり味付けをしたりしました。

調理後は、これまでふるさと楽行等で大変お世話になった吉川地区 荒木多門区長さんもお招きし、みんなで楽しく会食。郷土料理に込められた地域の方々の思いを感じながら、十分に味わっていました。ぜひ、郷土の味を各家庭でも広げていただければ幸いです。



＜長ネギの切り方を丁寧に指導＞



＜味を確かめながら楽しく会食＞

校舎周りを菊の花で色鮮やかに

町菊づくりの皆様方のご好意で、プール周りの地面に色とりどりの玉菊と人形装飾用菊を植え付けていただきました。お陰様で、これまで寂しかったプール周りが一気に鮮やかに色づきました。

子どもたちには、町の花である菊の花をこれまで以上に身近に感じ、来年以降も咲き乱れる菊の花を思う存分鑑賞してほしいと思います。



園児と楽しく交流、にしかわ保育園訪問

今年度、1年生が2回ににしかわ保育園を訪問しました。1回目の11月5日(火)は、西川っ子まつりで演じた「くじらぐも」の劇を園児に発表し、大きな拍手をもらってきました。2回目の11月29日(金)には、生活科「秋探し」で見つけたどんぐりや落ち葉などで作ったおもちゃで園児と交流。園児の立場に立って優しく教えたり、笑顔で遊んだりする姿がたくさん見られました。

1月以降は、5年生が園児との交流を計画しています。今、西川町で進めている「西川学園構想」の具現化に向け、これからも児童と園児の交流を積極的に進めていきたいと思えます。



<園児に遊び方を丁寧に説明>



<「来年待ってるよ。」の手紙をプレゼント>

校内授業研究会終了！！

12月2日(月)に行われた3年・5年2組の授業研究会で、今年度すべての授業研究会が終了しました。「魅力ある課題づくり」「互いに高め合い深め合うかわり」「学びを深めるための手立て」の3つの視点を柱に、担任同士が意見を交流し磨き合い、より良い授業創りに真摯に向き合ってきました。今後も、子どもたち一人一人に確実に力をつけるため、日々の授業改善に取り組んでいきます。



<3年国語：「三年とうげ」の面白さ交流>



<5年2組国語：自分が選んだ資料の意見交換>

1月の主な行事予定

7日(火) 冬・発展のステージ開始日	17日(金) 5年ににしかわ保育園児との交流
8日(水) 校内書き初め大会	20日(月) 避難訓練
9日(木) 生活リズム強調週間(～13日)	27日(月) 保小連絡会
14日(火) 台湾・南湖小学校との交流	29日(水) 高学年スキー教室
PTA役員会	30日(木) 中学年スキー教室
15日(水) 2年だんご木集会	31日(金) 低学年スキー教室(1回目)